

12月8日 備中松山城
気持ちを込めてお城をきれいに



備中松山城天守を清掃

観光客らが見守る中、国重要文化財の備中松山城天守と二重櫓で毎年恒例の「すす払い」が行われました。

作業員が屋根にたまった落ち葉やクモの巣、サルのふんをきれいに清掃。屋根瓦のずれや壁にひび割れがないかを入念に点検しました。

全国的に人気の「天空の山城」は、新春を迎える準備を整えました。

12月2日 マンガ絵ぶた公園(川上町)
冬を彩る絵ぶた



冬絵ぶたがズラリ

今年で17回を迎える「冬絵ぶた&イルミネーション」(同実行委員会主催)が開催され、多くの家族連れでにぎわいました。

イルミネーションに飾られた会場内には、各団体が制作した冬絵ぶたが立ち並び、地元の子どもたちによるリズム体操やエレクトーン演奏が披露される中、おでんやうどんが振る舞われ、寒い冬の町に彩りと温かさを添えていました。

11月11日 高梁市文化交流館(原田南町)
方谷の軌跡を学ぶ



熊田恰を取り上げた村芝居の披露

大政奉還150周年記念事業の一環として、「『山田方谷の軌跡』講演会」(「山田方谷の軌跡(～奇跡～)」実行委員会主催)が開催されました。

当日は山田方谷の子孫、山田敦さん(高梁市観光協会常務理事)による講演会に加え、玉島地区有志による備中甕江座実行委員会により、倉敷市玉島地区を救った同藩士・熊田恰を取り上げた村芝居が披露されました。

11月9日 ループ橋展望公園(松山)
備中松山城を望遠鏡で



ループ橋展望公園に設置された望遠鏡

高梁青年会議所の創立45周年を記念して、ループ橋展望公園に観光望遠鏡が設置されました。備中松山城天守の南約3km、標高200mに位置する公園に設置された倍率15倍の望遠鏡は、天守や眼下に広がる高梁川沿いを眺望することができます。9日に開催された除幕式では、出席者は望遠鏡から見える紅葉に包まれた天守の眺めを存分に楽しんでいました。

12月2日 高梁基督教会堂および紺屋川周辺
紺屋川を彩るイルミネーションが点灯



『ザッハトルテ』によるチャリティーコンサート

「愛らぶ高梁ウインターフェスタ2017」(市青年経済協議会主催)が開かれ、高さ約6mのイルミネーションツリーが現れました。

高梁城南高校電気科が制作に協力。同校吹奏楽部の演奏が花を添え、引き続き花火が夜空に打ち上げられました。また、教会を満員にした聴衆がインストゥルメンタルバンド「ザッハトルテ」のチャリティーコンサートを楽しみました。



イルミネーション



高梁城南高校吹奏楽部の演奏

11月26日 住友電工焼結合金(成羽町)
火災を想定して



消防署と消防団が連携した消火訓練

「消防署・消防団大規模工場火災合同訓練」(市など主催)が行われ、消防署員や地元消防団員ら約140人が参加しました。

成羽町にある住友電工焼結合金(株)から発生した火災を想定して、情報伝達訓練をはじめ中継送水訓練や傷病者が多数発生した場合の対応確認などを行い、有事の際に備えるとともに、各関係機関との連携を再確認しました。

11月14日 市内各小学校ほか
備中牛おいしいね!



川上小学校1年生と生産者ら

畜産業者らでつくる「備中牛銘柄推進協議会」がブランド化を進めている備中牛肉を使用した牛丼が、14日の給食で子どもたちに振る舞われました。

この日は市内学校給食センター管内の33校園で2,478人の児童・生徒などが実食。地域で生産した自慢の食材をほおぼり、笑顔を見せていました。